

72 Stunden ohne Kompromiss





Ein Projekt der Katholischen Jugend Österreich in Zusammenarbeit mit youngCaritas und iStrade 00



youngCaritas



MEINUNGEN & TRENDS



JUNG SEIN @ KÄRNTEN



400 Jugendliche aus ganz Kärnten haben sich an der dreitägigen Aktion beteiligt



Sanieren, schieppen, putzen, kochen: Hunderte Kärntner Jugendliche haben fleißig für soziale Zwecke angepackt und geholfen.

72 Stunden: Junge

Kochen, putzen, schleppen: 400 Kärntner Jugendliche haben sich bei der Aktion „Ohne Kompromisse“ in 34 sozialen Projekten engagiert.

34 soziale Projekte an vier Tagen: Diese beeindruckende Leistung haben heuer die Teilnehmer der

VON CHRISTIAN ROSENZOPF

Aktion „72 Stunden – ohne Kompromisse“ der Katholischen Jugend gemeistert. Ein beeindruckendes Erlebnis war die Fahrt einer Kärntner Jugendgruppe in die Diözese Sarajewo, wo in der Suppenküche der Caritas ausgeholfen wurde.

In Wolfsberg haben Jugendliche aus weggeworfenen Alltagsgegenständen

In Friesach verschafften Jugendliche dem Altenheim neuen Glanz.

Helpen macht Spaß: Prächtige Stimmung in der Crew!



▲ Mädels der Sozialschule im Pflegeheim „Haus Martha“ in Klagenfurt.

Facebook

Alle Berichte der „Krone“-Serie „Jung sein @ Kärnten“ ab sofort auch im Internet auf www.facebook.com/jungseinatkaernten oder einfach den Code scannen.





Helfer, junge Helden

neue Produkte entworfen. Diese werden für Flüchtlingsprojekte verkauft.

Eine andere Gruppe hatte faire Pralinen und Studentenfutter verkauft und über den fairen Handel mit Lebensmitteln aufgeklärt.

Das slowenische Gymnasium in Klagenfurt organi-

sierte den „Lauf für Bildung“. Pro gelaufenem Kilometer geht ein Euro in ein Entwicklungsland.

In der Diakonie Harbach haben Jugendliche aus dem Bachmann-Gymnasium ein Herbstfest mit Bewohnern des Altenheims organisiert.

In einem Altenheim in

Wärn haben Schüler der Sozialschule mit Bewohnern Theater gespielt.

Diözesanjugendseelsorger Gerhard Simoniti: „Die Jugendlichen haben ein großes Herz für ihre Mitmenschen bewiesen.“

Und so viel ist schon sicher: Fortsetzung folgt!

Deine Meinung zählt!

„Jung-Sem@Kärnten“ – montags berichten wir über Lifestyle, Sport und aktuelle Themen für Jugendliche und Junggebliebene in Kärnten. Schreib auch du uns, was dich in deinem Bundesland bewegt an die E-Mail-Adresse jugend@kjoenzerzeitung.at.

DIE GRÖSSTE SOLIDARITÄTSAKTION ÖSTERREICHS BEWEGTE AUCH HEUER

Ohne Pause: Das waren 72 Stunden

Das österreichweite Jugendsozialprojekt „72 Stunden ohne Kompromiss“ begann in Kärnten heuer mit einem Flashmob am Neuen Platz in Klagenfurt. Unter dem Motto „Lass dich nicht pflanzen, setz dich ein!“ konnten zahlreiche Jugendliche ihre Grenzen ausloten, Neues ausprobieren, Fremdes kennenlernen, Vorurteile und Berührungsängste abbauen sowie neue Freundschaften schließen.

von *Philipp Teich*



Schülerinnen der Caritas-Fachschule für Sozialberufe basteln und werken mit



Flashmob zum Beginn der „72 Stunden ohne Kompromiss“



Jugendliche des Slowenischen Gymnasiums und der Zweisprachigen HAK in Klagenfurt laufen gemeinsam mit dem Verein InitiativAngola.



Schülerinnen und Schüler des Bachmann-Gymnasiums bekochten die Bewohner der Tagesstätte Eggerheim.

